

KWRI

Jelang Pelaksanaan Pilkada, Polres Sumbawa Barat Lakukan Koordinasi Sekaligus Cek Makasi TPS di PT AMNT

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.KWRI.OR.ID

Nov 16, 2024 - 11:25



Sumbawa Barat NTB - Polres Sumbawa Barat melaksanakan peninjauan lokasi

Tempat Pemungutan Suara (TPS) khusus di PT. AMNT (Amman Mineral Nusa Tenggara Barat) untuk Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur serta Bupati dan Wakil Bupati Pilkada Serentak 2024. Kegiatan ini dilanjutkan dengan rapat koordinasi untuk memastikan kesiapan pelaksana pungut hitung di TPS lokasi khusus PT. AMNT.

Peninjauan tersebut dihadiri oleh sejumlah pejabat dan perwakilan instansi terkait, antara lain Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap, S.I.K., yang diwakili oleh Kabag Ops Polres Sumbawa Barat, AKP I Dewa Gede Wija Astawa, S.H., Dandim 1628/Sumbawa Barat, Letkol Inf. Andri Karsa, S.Sos., M.Han., Asisten 3 KSB, dr. H. Syaifuddin Maim, Ketua KPU Sumbawa Barat, Herman Jayadi, S.A.P., perwakilan anggota Bawaslu Provinsi NTB, Hasan Basri, serta sejumlah pejabat dari Kejari Sumbawa Barat, Bakesbangpoldagri, Pol PP, dan perwakilan PT. AMNT.

Kegiatan dimulai dengan peninjauan di empat titik lokasi TPS yang telah disiapkan di area PT. AMNT.

Setelah peninjauan, pada pukul 12.50 WITA, dilanjutkan dengan rapat koordinasi yang dilaksanakan di ruangan Community Hall Townsite PT. AMNT. Rapat tersebut membahas kesiapan dan finalisasi pelaksanaan TPS khusus di PT. AMNT.

Dalam kesempatan tersebut, Kabag Ops Polres Sumbawa Barat, AKP I Dewa Gede Wija Astawa, S.H., menyampaikan bahwa pihak kepolisian akan menempatkan dua personel di setiap TPS untuk memastikan keamanan.

"Selain petugas TPS, kami juga akan stand by dengan pasukan tambahan yang siap dikerahkan jika diperlukan. Kami akan semaksimal mungkin untuk memastikan Pilkada serentak di Sumbawa Barat berjalan aman dan lancar," ungkapnya.

Rapat koordinasi ini bertujuan untuk memastikan bahwa TPS khusus yang disiapkan di PT. AMNT dapat memberikan pelayanan maksimal kepada karyawan PT. AMNT sebagai peserta Pilkada, agar mereka dapat menggunakan hak pilihnya dengan lancar.

Kegiatan ini berakhir pada pukul 14.55 WITA dengan suasana yang aman, tertib, dan lancar, serta menunjukkan komitmen semua pihak untuk menyelesaikan Pilkada serentak di Kabupaten Sumbawa Barat.(Adb)